

Anerkennungspreis für vollelektrischen Traktor von der Industrie- und Handelskammer Zentralschweiz

Mit einer wunderbaren Laudatio durch Roman Schlömmer, Bezirkrat Küssnacht wurde die Übergabe des Anerkennungspreises eröffnet. Die Jury IHZ zeichnet die Rigitrac Traktorenbau AG in Küssnacht am Rigi für ihren vollelektrischen Rigitrac Traktor mit einem Anerkennungspreis aus. Der Rigitrac SKE 40 ist der erste rein elektrisch angetriebene Serien-Traktor. Dies ermöglicht es Landwirten oder Kommunalbetrieben lärm- und abgasemissionsfrei Grünflächen zu bewirtschaften.

Theres Beutler bei der Preisübergabe: "Dieser Anerkennungspreis erfüllt uns mit grossem Stolz. Wir sind gerührt, dass unsere Arbeit derart viele Menschen begeistert. Diese Anerkennung gibt uns die Bestätigung auf dem richtigen Weg zu sein und gibt uns die Energie in künftige Entwicklungs-Projekte zu investieren, bei welchen wir weiterhin den Fokus auf eine nachhaltige Umwelt setzen können."

30.11.2023

